

Niega partido FMLN alianza con otras toldas en El Salvador



Lourdes Argueta, secretaria de Organización de la tolda roja. Foto: Internet.

San Salvador, 11 dic (RHC) El Partido Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional -FMLN-, negó este domingo que hará alianzas ni coalición con Nuevas Ideas (NI) ni con la Alianza Republicana Nacionalista (Arena) en próximos eventos electorales en El Salvador.

A pocas horas de iniciar la XLII Convención Nacional Ordinaria, Lourdes Argueta, secretaria de Organización de la tolda roja, dijo que van a estar presentes “en los cuatro procesos electorales, que no haremos el vacío y que lo haremos con orgullo, destacando nuestros valores, nuestra identidad y compromiso por reivindicarnos como la fuerza política de izquierda”.

Al abordar la trascendencia del evento de hoy, la también miembro de la Comisión Política del FMLN dijo a Prensa Latina que la resolución de la convención “tendrá un significado muy trascendental debido al contexto político de El Salvador.”

En ese sentido, apuntó, el gobierno y fuerzas políticas y económicas aliadas pretenden dar un golpe más en los comicios electorales del 2024, imponiendo una reelección que de acuerdo a la Constitución es ilegal, y bajo una estrategia basada en la manipulación mediática, y desde la cual imponen percepciones a conveniencia de los intereses del oficialismo.

Este es un escenario sui géneris, dijo, en donde confluyen tanto fuerzas de derecha como de izquierda, y “es peligroso por el alto nivel de confusión que eso pueda generar a quienes de manera superficial asumen que la única salida para enfrentar al oficialismo es mediante un bochornoso pacto de coalición con Arena y otros sectores de la oligarquía en El Salvador.

Como FMLN -puntualizó- mantenemos firmes nuestros compromisos con el pueblo y seguiremos luchando para contribuir en las grandes transformaciones del país, y lo haremos con dignidad y solvencia, conscientes que no será fácil, pero tampoco imposible.

En los eventos preparatorios de esta convención, la membresía roja y las bases de apoyo popular reafirmaron que en esta contienda electoral el FMLN debe mantenerse firme y leal al proyecto histórico, afirmó.

En ese sentido, remarcó, el partido avanzará con su estrategia de construir una amplia alianza política “con las fuerzas vivas de este país, con quienes compartamos una agenda de nación y objetivos comunes”. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/307638-niega-partido-fmln-alianza-con-otras-toldas-en-el-salvador>



Radio Habana Cuba